



La Turbie

Maison à vendre (06320)

Pièces	6 Pièces
Superficie	178 m²
Référence	83748043
Prix	2 650 000 €

Située à la turbie, à environ 10 minutes de monaco, découvrez une charmante villa de 178 m² offrant une vue panoramique spectaculaire sur la mer, le village et les montagnes, bénéficiant d'un ensoleillement du matin au soir grâce à son exposition sud, sud-ouest, sud-est. Construite sur deux niveaux, la villa se compose de deux appartements distincts avec entrées indépendantes, offrant la possibilité de les relier par un escalier intérieur. Le terrain plat de 2 735 m² offre également la possibilité de construire une autre villa indépendante de 150 m² ou d'agrandir la structure existante. Au ...

Located in la turbie, about 10 minutes from monaco, discover this charming 178 sqm villa offering a spectacular panoramic view of the sea, village, and mountains, enjoying sunlight from morning to evening thanks to its south, southwest, southeast exposure. Built on two levels, the villa consists of two separate apartments with independent entrances, with the possibility of connecting them with an internal staircase. The flat 2,735 sqm plot also offers the potential to build another independent 150 sqm villa or to expand the existing structure. On the first floor, the living space is bright ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

